



○Honda 硬式野球部来校(3年)

7月8日(火)2限目・3限目・4限目に3年生の各クラスが体育館にて「わくわくスポーツ講座」を受講しました。講師の先生は、Honda 硬式野球部の皆さんです。講座では、講師の方々の自己紹介の後、「ティバッティング」と「ピッチング」の講習を受けました。初心者でも扱えるように柔らかいボールを使用しました。全国レベルの選手たちの元気な指導のおかげで、生徒たちも楽しみながら野球を学ぶことができたと思います。



○福祉体験授業(2年)

7月3日(木)、午前の授業で2年生が、教室及び多目的スペースを使用して、「福祉体験学習」を行いました。講師の先生は、社会福祉協議会の方々です。福祉関係の講義の後、様々な体験活動を行いました。



○1学期保護者会(全学年)

7月15日(火)～17日(木)の3日間、保護者会(三者懇談会)を実施しました。

1年生、2年生は、「家庭生活・学校生活・部活・人間関係」などの話が中心でしたが、3年生になると「進路・受験校・学習成績」などの内容が増えてびっしりと詰まった保護者会になったと思います。3年生になって何事にも集中してがんばれる人が増えてきたように感じます。

今回の「1学期通知票」の結果を受けて、「生活課題」「学習課題」を家族と共に確認して・意識して、今日から自分の目標実現に向けてがんばってほしいと思います。



○キャリア教育(3年)

7月16日(水)1限目2限目に3年多目的スペースにて「キャリア教育講座」を受講しました。

講師の先生は、ウィンドキャリア研究所の大島さんです。厚生労働省の委託授業として、将来の「働くためのガイダンス」です。ワークブックを使って、①「はたらく」を知る、②「じぶん」を知る、③「マナーを身につける、ことについて学習をしました。

今の3年生も高校卒業後や大学卒業後等に社会に出て、働き活躍するために、「今何をしなくてはいいか？」を学びました。



○健康教育出前講座(2年)

7月16日(水)2限目に、2年生が2年多目的スペースにて「健康教室出前講座」を受講しました。講師の先生は、白子ウィメンズホスピタルの菅谷医師です。

「中学生のあなたたちに伝えたいこと」との題目で、お話をさせていただきました。

この講座は、教育委員会主催で鈴鹿市全中学の2年生で行っている出前講座です。

生徒は、自分の将来を考えて真剣に聴いていました。



○授業の様子(1年)

夏休み目の1年生の授業の様子です。中学へ入学してもうすぐ4か月となりますね。

生活リズム・学習リズムが「中学生らしく」できていますか？【心？行動？】

まだまだの人は、追いつけるようにトレーニングをしましょう！

